



<b>News Title :</b> Inilah Daftar 1.855 Situs Internet Entitas Perdagangan Berjangka Komoditi Ilegal yang Diblokir Bappebti	
<b>Media Name :</b> media-profesi.com	<b>Journalist :</b> Wahyu
<b>Publish Date :</b> 02 February 2024	<b>Tonality :</b> Positive
<b>News Page :</b>	<b>News Value :</b> 0
<b>Resources :</b> Kasan (Plt. Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditas (BAPPEBTI))	<b>Ads Value :</b> 0
<b>Section/Rubrication :</b> Ekonomi	<b>Topic :</b> sawit

Home > Ekonomi

## Inilah Daftar 1.855 Situs Internet Entitas Perdagangan Berjangka Komoditi Ilegal yang Diblokir Bappebti

Oleh Wahyu



**Jakarta, Media-profesi.com** – Kementerian Perdagangan melalui Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) sepanjang tahun 2023 telah melakukan pemblokiran 1.855 situs web yang melakukan kegiatan penawaran di bidang Perdagangan Berjangka Komoditi (PBK) yang tidak sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan di bidang PBK.

Pemblokiran bertujuan untuk melindungi masyarakat dari potensi kerugian yang ditimbulkan dan memberikan kepastian hukum bagi para pelaku usaha di bidang PBK.

“Penawaran melalui kegiatan promosi, iklan dan/atau pelatihan PBK ilegal masih marak terjadi di Indonesia melalui media sosial, situs web, maupun penggunaan aplikasi ponsel pintar (smartphone). Untuk itu, masyarakat diimbau agar selalu berhati-hati terhadap penawaran yang dilakukan oleh oknum atau pihak yang tidak bertanggung jawab,” ungkap Plt. Kepala Bappebti Kasan dalam keterangan tertulisnya kepada redaksi Media-profesi.com hari ini, Jumat (2/2/2024) di Jakarta.

Kasan menghimbau masyarakat juga diharapkan berperan aktif dalam melaporkan ke Bappebti bila menemukan adanya penawaran kegiatan ilegal di bidang PBK yang dilakukan melalui saluran media sosial resmi milik Bappebti atau datang langsung ke kantor Bappebti.

Selalu pastikan legalitas perusahaan dan tidak mudah tergiur terhadap penawaran yang memberikan iming-iming keuntungan di luar kewajaran dalam waktu singkat. Sebelum memutuskan untuk bertransaksi, ketahui terlebih dahulu profil dan legalitas pelaku usaha di bidang PBK dengan cara mengakses situs web resmi Bappebti melalui tautan <https://ceklegalitas.bappebti.go.id/>